

Brief an den Präsidenten der USA Joe Biden

2. Teil (letzte Fristsetzung)



Principality of Sealand and
Sealand Trade Corporation International, Postfach 2366, 33351 Rheda- Wiedenbrück
[Www.principality-of-sealand.ch](http://www.principality-of-sealand.ch) * Email: info@principality-of-sealand.ch
UstID number: DE64906133 ([Appendix 2](#)) represented by Johannes W.F. Seiger

President of the USA,
currently: Mr. Joe Biden
<WebmasterBerlin@state.gov>

Excellence
Excellencies
Ladies and Gentlemen

I refer to our emails, among other things
https://www.principality-of-sealand.ch/pdf/Vril/Flyer%20_April2024.pdf
Unfortunately, the concerns we expressed do not appear to have had the desired effect
Reaction shown.

1.) Since 1990, it has been yours and the US government's responsibility
and those of their allies in the Second World War demonstrably presented a draft peace
treaty (see receipt from the Commander-in-Chief of the Western Group of the Soviet
Armed Forces in Germany, General Burlakov)
This was served on all said parties. Please refer
<https://principality-of-sealand.ch/pdf/geschichte/Mit%20Pfiff!&.pdf>
I would like to inform you repeatedly that that we are willing and able
the meaning of the draft peace treaty between the "German Empire" in assumption
its continued existence and its in the years 1939 to 1945
former war enemies, the aforementioned allies, to continue to submit.
The supposed natural disasters will become clearer until the signing of the peace treaty.

2.) I would also like to point out repeatedly that that the ones you apparently put on the
internet Web page access filter to reduce access on our website.
It is requested that these filters, if functional, switch off immediately!

3.) At the same time, I would like to inform you that the one we developed VRIL technology has reached a stage "V5" and "V7" (adjustable), in which desired energies are generated and can be used, which make a massive contribution to energy savings while simultaneously increasing performance can be achieved and further information for clarification can be found at <https://principality-of-sealand.ch/index.php/aktuelles/2024-2-quartal>
For example, the designation "V7" is not a designation of a "retaliatory weapon". meant !

The acknowledgment of our letter to the Central Council of Jews in Germany
<https://principality-of-sealand.ch/images/content/ZA%20Ferrari%20&%20andere/ZA%20Zentralrat%20der%20Juden.pdf>

also testifies to the seriousness of the matter.

Note: The energy source is free of charge (the cosmos does not charge any bills).
Since you don't seem to be interested in a discussion at the moment
Peace treaty proposal signal, we will named technology "V5" and "V7" especially to car manufacturers and their suppliers in the USA want to make it available for testing for 3 months against collateral.
Any discussions you may have in this regard should only be with me in Berlin be guided.

I am hereby giving you the last opportunity to respond, to which I grant you a period of 3 months after receipt of this message. These lines will be published immediately on the Internet. The specified deadline will then apply. I hope this information has served you.

Best regards
Joh. W. F. Seiger
Member of the government commission VRILIA

-----Text in German-----

Principality of Sealand und
Sealand Trade Corporation International, Postfach 2366, 33351 Rheda- Wiedenbrück
www.principality-of-sealand.ch * Email: info@principality-of-sealand.ch
UstID-Nr.: DE64906133 (Anlage 2) vertreten durch Johannes W.F. Seiger

President der USA,
zur Zeit: Mr. Joe Biden
<WebmasterBerlin@state.gov>

Exzellenz
Exzellenzen
sehr geehrte Damen und Herren

ich nehme Bezug auf unsere e-mails, zu sehen unter anderem auf
https://www.principality-of-sealand.ch/pdf/Vril/Flyer%20_April2024.pdf. Leider haben unsere geäußerten Bedenken scheinbar nicht die gewünschte Reaktion gezeigt.

1.) Seit 1990 liegt Ihnen und der Regierung der USA und denen ihrer Alliierten des 2. Weltkrieges nachweislich ein Friedensvertrags-Entwurf vor (siehe Quittung des Oberbefehlshaber der Westgruppe der sovjetischen Streitkräfte in Deutschland, General Burlakow). Dieser wurde allen besagten Parteien zugestellt. Siehe <https://principality-of-sealand.ch/pdf/Geschichte/Mit%20Pfiff!&.pdf>
Wiederholt setze ich Sie darüber in Kenntnis, dass wir des Willens und in der Lage sind, Ihnen den Sinn des Entwurfs des Friedensvertrages zwischen dem "Deutsches Reich" in Annahme dessen Weiterexistenz und dessen in den Jahren 1939 bis 1945 einstigen Kriegsgegnern, den besagten Alliierten, weiterhin zu unterbreiten. Die vermeintlichen Naturkatastrophen werden sich noch deutlich bis zur Unterzeichnung benannten und geforderten Friedensvertrages verschärfen.

2.) Weiter möchte ich wiederholt darauf aufmerksam machen, dass die scheinbar von Ihnen im Internet gesetzten Web-Seiten-Zugriffs-Filter zur Zugriffs-Reduzierung auf unserer Webseite geführt haben.
Es wird darum gebeten, diese Filter, wenn in Funktion, sofort abzuschalten!

3.) Gleichsam teile ich Ihnen mit, dass die von uns entwickelte VRIL-Technologie ein Stadium "V5" u. "V7" (regulierbar) erreicht hat, bei denen erwünschte Energien erzeugt werden und zur Anwendung kommen können, die einen massiven Beitrag zur Energie-Einsparung bei gleichzeitiger Leistungssteigerung erzielen kann und weiterführende Information zur Klarstellung finden sie unter <https://principality-of-sealand.ch/index.php/aktuelles/2024-2-quartal>
Mit der Bezeichnung zum Beispiel "V7" ist keine Bezeichnung einer "Vergeltungswaffe" gemeint !

Die Quittierung unseres Schreibens an den Zentralrat der Juden in Deutschland <https://principality-of-sealand.ch/images/Inhalt/ZA%20Ferrari%20&%20andere/ZA%20Zentralrat%20der%20Juden.pdf>
bezeugt zudem den Stand der Ernsthaftigkeit der Angelegenheit.

Anmerkung: Die Energiequelle ist kostenfrei (der Kosmos schreibt keine Rechnung).
Da Sie zur Zeit scheinbar kein Interesse an einer Diskussion um benannten Friedens-Vertrags-Vorschlag signalisieren, werden wir benannte Technik "V5" und "V7" insbesondere den Auto-Herstellern und deren Lieferanten der USA zur Erprobung von 3 Monate gegen Sicherheiten zur Verfügung stellen wollen.
Eventuelle Gespräche Ihrerseits sollen diesbezüglich ausschliesslich mit mir in Berlin geführt werden.

Ich gebe Ihnen hiermit letztmalig die Möglichkeit zur Reaktion, zu der ich Ihnen eine Frist von 3 Monate nach Erhalt dieser Nachricht einräume.
Es wird eine sofortige Veröffentlichung dieser Zeilen im Internet erfolgen.
Hernach wird benannte Frist gelten.
Ich hoffe, Ihnen mit dieser Information gedient zu haben.

Mit freundlichen Grüßen
Joh. W. F. Seiger
Mitglied der Regierungskommission VRILIA